
Página 1 de 4 
 

46ª QUADRAGÉSIMA SEXTAREUNIÃO CONSELHO MUNICIPAL DA CIDADE DE 1 

MATINHOS 2 

Aos onze dias do mês de Junho de dois mil e dezoito, no auditório da Prefeitura 3 

Municipal de Matinhos, sito a Rua Pastor Elias Abrahão, número vinte e dois, bairro 4 

Centro, neste Município, as quatorze horas reuniram-se membros do Conselho 5 

Municipal da Cidade de Matinhos para Reunião Extraordinária. Estiveram 6 

presentes:Ailson Orlei Moro Camargo, Jilberto Saroba, Secretário Executivo Luiz 7 

Filipe Aguida,Jamidas Moreira da Silva, Clecio Vidal, o Sr. Ruy Hauer Reichert – 8 

Prefeito de Matinhos, Jair de Borba Rosa, Clivor Negochadle, Jairo Roberto 9 

Santos Tavares, Alcir Luiz de Camargo, Carlos Paulino, Ivo Mendes Junior, 10 

Ondina Fermino Machado, Vera Lucia Kerber, Edgard Max Podbevbsek, Maria 11 

Geralda Marques, Edneia Zmberlan, Wans Palazio, Paulo Henrique Carvalho, 12 

Marcelo Malucelli, Sergio L. Cioli, Luiz Ossechonski, Sergio Luiz Amaral, Alison 13 

de Toledo, Kelvim R. do Amaral, Matheus S. Antiquera, Erica Vicente Onifre, 14 

Orlando Valmir, Joel Darci da Silva, Marcio A. Felisberto, Rosemary Feltz, Raul 15 

Rangel, Regina Viana, Darci P. Alvim, Jose Ferreira Alvim, Georma R. Schebest, 16 

Rodelcyr A. Pompeu, Helinson Pampuch, Geraldo Firmino, Carlos Roberto 17 

Alonso, Ubirajara Nascimento, João Lopes Fernandes, Mallu Martins, Luiz C. 18 

Tessima, Lazaro de Oliveira, Carmem Nosfa, Gladis Oliveria, Clelia A. Araujo 19 

Ferreira, Cleide A. F. de Lima, Renato Pereira da Silva, Vantuire Garcia, Rodrigo 20 

G. dos Santos, Leonardo R. Pinto, Sandro Moacir Braga, Anderson da Silva 21 

Santos, Jossemil Gonçalves, Maradona, Dilson Nazario, Claudio Jose Lemos 22 

Muraro, Darci Coqueiro da Silva, Lenir Celma O. Silva, Tiago Basso Meguer, 23 

Marilu Basso Meguer, Lory da S. P. Tardivo, Caludio Amarante, Mauricio 24 

Piazzetta, Cezar Antonio Pinto, Michel L. Wolff, Daniel Luciano Archanjo, Jose 25 

Fernandes, Vera Lucia C. Fernandes, Carolina Dias Aidar de Oliveira. Milton 26 

Hobus.O Sr. Ailson vice-presidente iniciou a reunião agradecendo a presença de 27 

todos, também a presença do Prefeito Ruy Hauer, Drª Carolina Dias Aidar de Oliveira – 28 

Ministério Público da cidade de Matinhos, Drª Ana - Ministério Público da cidade de 29 

Matinhos, Vereadores, Secretários e Diretores e Funcionários da Prefeitura Municipal 30 

de Matinhos, os Conselheiros do Conselho da Cidade de Matinhos, Representantes 31 

das Associações, presidente da ACIMA – Associação Comercial de Matinhos, e 32 

moradores.Pediu permissão para uma fala que acredita ser importante, exclarecendo 33 

que o conselho é consultivo, deliberativo e fiscalizador, não tem cunho político nenhum, 34 

é suprapartidário, e que não estão ali para discutir política partidária  e sim políticas 35 

públicas para o município de Matinhos, e que todos na plenária tem direito a voz. E os 36 
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Conselheiros tem direito a voz e voto. Também, que inteligente é a troca de ideias, e 37 

não  a degladiação por interesses únicos, próprios. Em seguida expôs a pauta do dia, 38 

sendo: Pauta: 1 - Apresentação e posse do novo presidente do Conselho 39 

Municipal da Cidade; 2 – Apresentação de projeto de implantação das Lojas 40 

Havan no município de Matinhos.Dando segmento a reunião apresentou o novo 41 

Secretário Municipal de Obras e Planejamento Urbano, Sr. Jair de Borba Rosa, 42 

presidente nato do Conselho Municipal da Cidade de Matinhos. E seguindo a pauta deu 43 

posse ao presidente. O Sr. Jair de Borba Rosa se pronunciou agradecendo e dizendo 44 

que esta de acordo, e tudo que for para o bem estar da população matinhense terá 45 

sempre sua aprovação. Após o Sr. Ailson conduziu a reunião para a segunda pauta: 46 

Apresentação do Projeto de Implantação das lojas Havan no município de 47 

Matinhos.Ailson solicitou aos Conselheiros que se levantasssem com apresentação 48 

para que todos os presentes os conecessem. Feita a apresentação passou a palavra 49 

para o Diretor de Urbanismo Clecio Vidal, que explicou o que é o projeto de 50 

Implantação das Lojas Havan no município. E que a área de interesse foi destinada no 51 

Plano Diretor do município a um Parque. Existe uma série de leis e procedimentos para 52 

serem estudados pela prefeitura para a liberação de alvará para a execução de um 53 

projeto.Na sequencia foi chamado a mesa o Sr. Nilton para detalhamento e explicações 54 

do projeto. Explica que o terreno tem vinte e dois mil metros quadrados, do qual 55 

ficariam mais de seis mil metros quadrados para uma reserva ecológica que será 56 

mantida pela Havan. Que o projeto tem aproximadamente oito mil metros quadrados de 57 

construção, com quinhentas vagas de estacionamento, está planejado área de 58 

alimentação, quatro salas de cinema as quais não serão ooperadas pela Havan e sim 59 

por especialistas em cinema. Terão cento e cinquenta colaboradores, que juntando a 60 

praça de alimentação e cinemas atingirá aproximadamente cento e noventa 61 

colaboradores. A ideia é abrir a loja para a próxima temporada.Quando a Havan abre 62 

loja na cidade todos os colaboradores são da mesma cidade. Após as explicações 63 

referente ao projeto foi aberto a perguntas dos presentes. Claudio, Alcir. Marcia 64 

Podbevsek, Edgard Max Podbevsek, (sujestão de micro-drenagem). Paulino, com 65 

respeito a área verde, se ficará a cargo da Havan? (sim). Erika, porque o projeto 66 

direcionado àquela área? (motivos comerciais). Drª Carolina – Promotora no município. 67 

A preocupação do Ministério Público é quanto a compensação ambiental dos setenta 68 

por cento, que seja mais efetiva, independente dos estudos que serão feitos (Estudo de 69 

Impacto Ambiental, Relatório de Impacto Ambiental – EIA-RIMA e Estudo de Impacto 70 

de Vizinhança – EIV), sabe que o assunto será questionado pelo Conselho, mais deixa 71 

registrado o fato de a área ser muito grande e a compensação muito pequena 72 
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conforme projeto apresentado.James Ribeiro, como ficou os impostos durante os 73 

últimos anos? Clecio, (Deveria ser indenizado o proprietário, e os impostos pagos, não 74 

podem ser isentados). Clivor, com relação a área, não é um parque, não existe um 75 

decreto instituindo a área como um parque. A área doi destinada para que 76 

posteriormente se houvesse interesse fosse criado o parque. É uma área isolada que 77 

praticamente perdeu seu papel ecológico, temos um terreno com área de vegetação 78 

em uma área urbanizada. Jairo, acha prematuro fazer este tipo de anuncio. Não está 79 

sendo seguido as normativas, e necessita a apresentação dos estudos ambientais e 80 

vizinhança ao Conselho. Nilton, (não se referiu na reunião que a um ano e meio estão 81 

fazendo levantamentos sobre este terreno). E que existe um contato de intenção. 82 

Ailson, existe um outro parque na cidade que infelizmente esta meio largado, gostaria 83 

de saber se vocês podem fazer uma compensação do corte da mata, setenta por 84 

cento, se irão trabalhar com energia limpa, captação da água da chuva, energia solar. 85 

Jilberto, responde o questionamento de que cinco ou seis pessoas respondem pela 86 

maioria, e que isto não é verdade. Pois foram pessoas eleitas em Conferências 87 

municipais, estaduais e federais, e é para que traga os anseios da sociedade, da 88 

população, trocando idéias com os órgãos pertinentes, e a população opinasse sobre o 89 

assunto. E de acordo com os anseios da sociedade e uma vez dentro dos trâmites 90 

legais, os conselheiros executam o poder do voto. E também uma grande preocupação 91 

é para onde será destinada a madeira que será cortada. Mauricio, se posiciona quanto 92 

a questão da tristeza de ver discussões contrárias ao projeto, que não custará um 93 

único centavo aos cofres públicos. Perguntemos as pessoas desempregadas o que 94 

elas acham a respeito da implantação da loja no município. Sergio Cioli, parabeniza, e 95 

fala sobre o Estudo de Impacto Ambiental, Estudo de Impacto de Vizinhança, e um 96 

Estudo de Drenagem. Sandro, Renato, Marcio, Sandro Ramos, Rodrigo, vereadores na 97 

cidade de Matinhos parabenizaram a iniciativa das Lojas Havan em escolher Matinhos 98 

para implantação e agradecem ao Sr. Nilton a explanação sobre o projeto, 99 

principalmente pela possibilidade da geração de cento e noventa novas vagas de 100 

emprego e renda para os colaboradores contratados pela instituição. Sr. Nilton fala 101 

sobre a aplicação em projetos sociais das Lojas Havan, citando o Balet Bolchoi que 102 

recebe incentivos, e acredita que com certeza Matinhos terá investimentos em projetos 103 

sociais. O Sr. Ailson agradece a presença do Sr. Nilton e passa a votação de parecer 104 

pela intenção da implantação das Lojas Havan no município de Matinhos, falando que 105 

a votação é nominal e aberta. Então chama os conselheiros para o coto de parecer,  106 

sendo: Clivor, (favorável). Alcir, (favorável). Paulino, (favorável). Jilberto, (favorável). 107 

Clecio, (favorável).  Ivo Mendes, (favorável). Jamidas (Doce), (favorável). Fica 108 
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registrado em ata a votação favorável de sete Conselheiros presentes a reunião. (Cem 109 

por cento). Sr. Ailson agradece a todos os presentes a reunião, e não havendo mais 110 

assuntos a deliberar solicita o encerramento da reunião, e eu Luiz Filipe Aguida, 111 

Secretário Executivo kavrei a presente Ata que vai assinada pelo Presidente e Vice-112 

Presidente do Conselho Municipal da Cidade de 113 

Matinhos.//////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////// 114 
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_____________________________ 

Ailson Orlei Moro Camargo 

Vice-Presidente e Coordenador da Reunião 


